

NORMAS GENERALES PARA AUTORES

La Revista Digital Guayana Moderna es una publicación anual del Centro de Investigaciones para la Educación, la Productividad y la Vida (CIEPV) de la Universidad Católica Andrés Bello – Guayana cuyo propósito es servir de órgano difusor de la investigación en la Universidad y la región. Comprende temas de interés de la institución y la región en distintas áreas del conocimiento (multidisciplinaria) que pueden ser presentados en una variedad de formatos con el objeto de contribuir con la promoción del conocimiento y el diálogo de saberes, así como con la construcción de una sociedad más justa y humana.

NORMAS EDITORIALES

Se admiten contribuciones provenientes de distintas disciplinas y preferentemente aquellas relacionados con las Líneas de Investigación de la Ucab Guayana. Las contribuciones serán evaluadas por el Comité Editorial. En caso de requerirse, el Comité podrá modificar la presentación, de acuerdo a criterios establecidos en los lineamientos generales y de maquetación de la Revista, pero sin alterar el contenido y el sentido expresado por los autores.

Los contribuciones a publicar deben presentarse de acuerdo con los lineamientos generales establecidos por el Ciepv y respetando las normas de redacción de acuerdo al tipo de producto presentado.

TIPOS DE CONTRIBUCIÓN

Artículos de Investigación Científica

Deben presentar resultados preliminares o finales de proyectos de investigación, con única autoría o en colaboración con investigadores de otras instituciones regionales, nacionales o internacionales, que constituyan

un aporte para su área de conocimiento. Contienen, al menos, las siguientes partes: resumen, introducción, metodología, resultados y conclusiones.

Artículo Técnico

Información técnica derivada de los resultados finales de una investigación, traducida ésta en recomendaciones o sugerencias de utilidad práctica, enfocadas a la solución de problemas concretos, motivo o justificación de la investigación. El contenido no describe ninguna de las etapas del proceso de investigación, pero tiene una redacción técnica. Extensión: de 8 a 12 páginas.

Artículo de Reflexión u Opinión

Deben constituir un aporte para el área del conocimiento en la cual se circunscribe y presentar resultados desde una perspectiva analítica, interpretativa, o crítica del autor, sustentada con argumentos sólidos sobre un tema específico y recurriendo a fuentes originales. Extensión: de 5 a 10 páginas.

Reseñas

Resúmenes de no más de 3 cuartillas sobre un libro, tesis, artículo u otro trabajo de investigación publicado recientemente, cuya lectura y discusión forma parte del debate actual en una determinada área temática. También pueden ser resúmenes de trabajos publicados en otros idiomas. La intención es promover y recomendar las últimas lecturas especializadas así como la discusión de las ideas contenidas en estas.

LINEAMIENTOS GENERALES PARA LA PREPARACIÓN DE ARTÍCULOS

En cuanto a los aspectos formales se recomienda lo siguiente:

Seguir el manual de estilo y presentación de la APA (American Psychological Association), junto con el buen juicio del investigador en la aplicación del mismo.

De manera más particular se debe cumplir con los siguientes requisitos de presentación:

Maquetación

El artículo debe ser entregado en formato Word para Office o compatible, en letra arial de tamaño 12, escritas a espacio y medio de interlineado. La extensión mínima, en hojas tamaño carta, debe ser de 10 páginas y no debe exceder las 25 páginas, contando cuadros o gráficas, pero sin incluir las referencias bibliográficas en el conteo de las mismas.

Título

Se recomienda no exceder las 15 palabras. Éste debe ir en mayúsculas, en letra arial tamaño 16, justificado hacia la derecha y con un espacio interlineado de 1,15. Debajo del título, en el tercer espacio, se colocará el nombre del autor en letra tamaño 14 en mayúsculas y minúsculas.

Márgenes

Izquierdo 4cm, derecho, superior e inferior 3 cm respectivamente.

Resumen

La palabra resumen irá en mayúscula arial 14 y luego el contenido, que no debe exceder las 300 palabras, en arial 10 a un espacio, seguido de un máximo de cinco palabras clave.

Cuadros, Gráficos y Figuras

Mantener los lineamientos de la 6ta Edición de la APA.

Subtítulos

Los subtítulos de primer orden deben ir en mayúsculas tamaño arial 14 a un espacio y justificado. Los subtítulos de segundo orden con la primera letra de cada palabra en mayúscula a un espacio arial 14 justificado. Los subtítulos de tercer orden en arial 12 con la primera letra de cada palabra en mayúscula y seguidos de punto y seguido. Los subtítulos de cuarto orden en arial 12 en cursiva y seguidos de punto y seguido.

Pies de Página

Deben ser restringidos al mínimo. Se usaran números superíndices en el texto para indicar aclaratorias, explicaciones. Deben hacerse en letra arial tamaño 10 y a espacio sencillo.

Numeración de Páginas

Las páginas deben estar numeradas y el número debe ir en el extremo inferior derecho de la misma.

Referencias

La bibliografía referida en el artículo, a la cual debe hacerse referencia siguiendo las recomendaciones sugeridas por la APA, se colocará al final del mismo.

Resumen Curricular

Junto con el artículo, debe entregarse un resumen curricular del autor que no debe exceder las 8 líneas e incluir la dirección electrónica del mismo.